

ANALISIS KOMPARATIF USAHA TERNAK AYAM RAS PEDAGING DAN AYAM RAS PETELUR DI KECAMATAN TAMANAN, KABUPATEN BONDOWOSO

Leni Aristantia Ratnasari*)

*)Fakultas Pertanian, Prodi Agribisnis, Universitas Muhammadiyah Jember

Email : nenaristantia@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul: “**Analisis Komparatif Usahaternak Ayam Ras Pedaging dan Ayam Ras Petelur di Kecamatan Tamanan Kabupaten Bondowoso**” yang bertujuan untuk; (1) membandingkan tingkat keuntungan usahaternak ayam ras petelur dan ayam ras pedaging, (2) mengidentifikasi factor-faktor yang mempengaruhi keuntungan usaha ternak ayam ras petelur dan keuntungan usaha ayam ras pedaging, (3) mengukur dan membandingkan tingkat efisiensi penggunaan usahaternak ayam ras petelur dan ayam ras pedaging. Lokasi penelitian di Kecamatan Tamanan, Kabupaten Bondowoso pada tahun 2016. Pengambilan contoh menggunakan metode “*Disproportional Stratified Random Sampling*” dengan peternak ayam ras pedaging dan ayam ras petelur sebagai unit analisis. Adapun jumlah responden yang diambil sebesar 20. Data yang dikumpulkan meliputi data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara langsung menggunakan daftar pertanyaan yang telah dipersiapkan, pencatatan dari instansi terkait. Data yang terkumpul dianalisis dengan tabulasi, dan analisis regresi. Hasil penelitian yang diperoleh membuktikan bahwa; (1.) Terdapat perbedaan keuntungan yang nyata secara statistik pada taraf uji 10% antara usahaternak ayam ras pedaging dan ayam ras petelur. Keuntungan yang didapat oleh peternak ayam ras pedaging sebesar Rp 80.422.273 sedangkan ayam ras petelur sebesar Rp 188.404.449. (2) Faktor-faktor yang berpengaruh secara nyata terhadap keuntungan yaitu produksi, harga jual dan biaya produksi usahaternak ayam ras pedaging dan ayam ras petelur di Kecamatan Tamanan Kabupaten Bondowoso, (3) Terdapat perbedaan tingkat efisiensi penggunaan biaya yang nyata secara statistik pada taraf uji 10% antara usahaternak ayam ras pedaging dan ayam ras petelur. Efisiensi biaya pada usahaternak ayam ras pedaging sebesar 1,97 sedangkan pada ayam ras petelur sebesar 3,85.

Kata Kunci: Keuntungan, Ayam Ras Pedaging dan Ayam Ras Petelur, Efisiensi Biaya